



SIARAN PERS
BADAN RESTORASI GAMBUT REPUBLIK INDONESIA
No: SIPRES/BRG/01/03/2019

Dapat disiarkan segera

**Kawasan Perdesaan Agrominapolitan Berbasis Ekosistem Gambut
di Banyuasin Sumsel Siap Dibentuk**

Banyuasin (13/03). Badan Restorasi Gambut (BRG) bersama Pemda Banyuasin Provinsi Sumatera Selatan melaksanakan kegiatan Lokakarya Pembentukan Kawasan Perdesaan bertempat di Aula Kantor Bupati Banyuasin. Kegiatan ini dihadiri oleh Deputi Edukasi, Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan BRG, Wakil Bupati Banyuasin, Ditjen PKP Kemendesa dan PDTT serta OPD terkait di lingkungan Pemda Banyuasin.

Dalam sambutan, Myrna A. Safitri Deputi Edukasi, Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan BRG mengatakan BRG akan terus mendorong upaya pemberdayaan ekonomi di pedesaan gambut dengan menekankan pada perlindungan dan pemanfaatan ekosistem gambut. Salah satu wujud komitmen BRG mendorong terbentuknya kawasan perdesaan agrominapolitan berbasis ekosistem gambut. Menurut Myrna A. Safitri, pemulihan ekosistem gambut yang rusak tidak akan optimal tanpa peningkatan ekonomi masyarakat gambut. Untuk itu diperlukan aksi nyata penyiapan komunitas. Seperti diketahui, BRG sejak tahun 2017 telah melakukan kegiatan program desa peduli gambut (DPG) yang bertujuan menghimpun partisipasi masyarakat 5 desa kecamatan Muara Sugihan Banyuasin. Kelima desa tersebut adalah, Kuala Sugihan, Timbul Jaya, Jalur Mulya, Beringin Agung dan Gilirang.

Sementara Wakil Bupati Banyuasin pada kesempatan yang sama menyatakan komitmen Pemda dalam mendukung kegiatan yang telah diinsiasi oleh BRG salah satunya pengembangan kawasan perdesaan agrominapolitan. "Pada Tahun Anggaran 2019 Pemerintah Kabupaten Banyuasin merencanakan dan menetapkan sejumlah kawasan perdesaan dengan mengusung tema sesuai dengan potensi kawasan" ungkap Wakil Bupati. Diharapkan melalui kawasan perdesaan ini nantinya berdampak pada penurunan tingkat kemiskinan dari 11,60% menjadi 9%.

Dalam kesempatan ini juga Wakil Bupati menegaskan harapan kepada Badan Restorasi Gambut agar terus meningkatkan peran sertanya dalam program pengembangan Kawasan Perdesaan di Kabupaten Banyuasin mengingat begitu luas hamparan lahan gambut yang membutuhkan untuk direstorasi. "Pemerintah Kabupaten Banyuasin sangat menaruh harapan akan keberlanjutan program ini hingga percepatan kesejahteraan masyarakat akan lebih mudah dicapai" tutup Wakil Bupati.

CP:

Myrna A. Safitri, Ph.D

Deputi Edukasi, Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan BRG

HP. +62 816 861 372



Dokumentasi



Banyuasin (13/03). Sambutan Deputy Edukasi, Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan BRG Myrna A. Safitri dalam pembukaan Lokakarya Pembentukan Kawasan Perdesaan Kabupaten Banyuasin, Sumsel. (dok. BRG)



Banyuasin (13/03). Penyerahan Peraturan Bupati Penetapan Lokasi Kawasan Perdesaan oleh Wakil Bupati kepada Kepala Bappeda Banyuasin, Sumsel.